



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Brigadir Agus Lakukan Door to Door System, Ajak Warga Bojongsari Jaga Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Apr 12, 2024 - 13:46



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONG  
POLSEK NYALINDUNG  
-6°59'59", 106°55'4", 439,0m,  
11/04/2024 10.0

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Brigadir Agus Lakukan Door to Door System, Ajak Warga Bojongsari Jaga Keamanan Lingkungan*

Pada Kamis, 11 April 2024, Brigadir Agus, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Brigadir Agus memberikan serangkaian himbauan kepada warga masyarakat untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan lingkungan. Antara lain, warga diundang untuk berbagi keluhan kesah dengan Bhabinkamtibmas, agar bisa mendapatkan solusi yang tepat terkait masalah keamanan yang dihadapi.

Selain itu, Brigadir Agus juga mengimbau agar warga aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar mereka. Jika ada kendala atau informasi terkait keamanan yang perlu disampaikan, masyarakat diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui layanan pesan WhatsApp di nomor 085798445817.

Tidak hanya itu, dalam himbauannya, Brigadir Agus juga menekankan pentingnya pencegahan terhadap berbagai tindakan negatif, seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising. Dia juga mengingatkan warga tentang bahaya perdagangan orang (TPPO) dan mendorong mereka untuk melaporkan jika mengetahui adanya kejadian tersebut.

Menanggapi situasi tersebut, Brigadir Agus menyatakan kesiapannya untuk menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Bojongsari, guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi semua pihak.